
圣徒为何有苦难？ 

信基督十架福音的圣徒为什么会遇到苦难？很多的理由，我大概列出来六个

方面： 

第一，因为成了基督的身体，各位从今以后我们的眼光真的要改过来，我是

基督的身体——所以基督的命就是我的命，基督的所属就是我的所属，基督的关

系就是我的关系，基督生活的原理、基督成功的原理、基督失败的原理就是我的

了。但是加上一句话，我们地上的条件比基督条件好，我们没有在马槽里出生，

没有那样做木工，大家都是硕士、博士了，我们主耶稣基督都没有上过小学，所

以你真的要明白你的条件比耶稣基督好，我们是基督的身体。 

“哎！我怎么能跟基督相比，”各位，你的心灵里面是用世界的眼光、世界

的学问来判断的时候是这样的，但是上帝看你，甚至不看年龄，也不看你读了几

个博士，上帝只看你的生命里面有没有上帝的话。上帝的话说有光就有光的，能

够比两刃剑更快刺入人的灵与魂，骨髓骨节也能刺入剥开，整个的家庭命运能够

会改过来，整个时代要改过来的。那在你的生命里面有没有？上帝是看这个的，

所以我们是基督的身体，宝贝放在我们的瓦器里。 

第二，因为有仇敌。各位，魔鬼撒但不动已经成为仇敌俘虏的人，不是那么

重要的人魔鬼撒但绝对不动，所以你过去的日子里面有很多特别痛苦的、难过的

事情来的话，那是一种成长痛！要知道你的生命里面拥有的那个的计划，如果你

多一次祷告、多一个蒙恩，整个的后代的命运都会改过来的；你的生命能够使万

人蒙恩的生命，所以仇敌怎么能够会放过你，不可能的事！若你的一生从来没有

感觉到仇敌，怎么能够打破仇敌的头？“这个奥秘我们不需要，李牧师你需要，

我不需要，”这是不对的。 

第三，不属于这个世界，《约翰福音》第 15章说，我们在世上常常受到的逼

迫、苦难一定不属于这个世界了，各位有没有这样经历过？我是真的蒙恩之后，

我所看见的不能不说，特别 1989年那一年，然后 1990年我所有的朋友都离开了，

跟他们在一起，他们讲的什么股票、他们讲的东西都叫我很痛苦的，我的灵很痛

苦，所以不得已，我知道他们不喜欢。认识之后最后讲几句，“你知道你今天来

这里的理由吗？”现在我还记得很清楚，有一个朋友说“李彻，我们爱以前的你，

你再要讲这些倒霉的话，我求你，千万不要再来。”各位，这样的光景连家族也

是一样，我们每个人都有多多少少的经历，我们为什么受苦？因为我们所属不一

样，如果世界的人很喜欢你，很喜欢你的主意，很喜欢你的看法，各位必定要检

讨是否——我喜欢他们的灵，他们喜欢我的灵，我喜欢他们的关心，各位必定要

检讨的！ 

第四，与基督同受困难，同得荣耀！如果我们是后嗣，《罗马书 8:17》说，



我们是神的儿子，圣灵给我们儿子的灵，所以我们是后嗣，后嗣的意思是继承上

帝的一切的基业的。如果我们是后嗣，我们必定要与耶稣基督同受苦难，同得荣

耀的。各位我们为耶稣基督，为主的肢体受了多少苦，等于加上 100倍的祝福赐

给我们，主说，“在地上要得到百倍，天上也要得到百倍的一个冠冕，”各位绝对

是这样的！绝对的！ 

第五，要无有瑕疵，成为圣洁。将来我们都站在主的面前的时候，穿的那个

的细麻衣、那个的荣耀，我们住的地方、天上的永恒的那些地位，天上是绝对没

有嫉妒，绝对没有比较的。但是，那个荣耀已经成为我们的整个的生命，那是在

天上永恒、我们做永远的新事的时候，都不一样的。 

所以，各位真的是这个方面，在地上剩下的日子 10 多年而已，我绝对相信

这是主的心了。各位要听到主的声音，所以地上遇到很多的叫我不得已要洁净的

事情，让我们生命达到无有瑕疵的程度。《彼得前书》第 1 章、《雅各书》第 1

章，对不对？我们遇到这样的精炼的时候，我们要欢喜快乐的，我还是属于主的，

有这样的安慰对不对？我有点不对的时候，主还是管我，因我是祂的儿子，要得

这个安慰。 

第六，有使命的人，必定有苦难。各位想一想，如果国家给我一个指令，叫

我偷偷去一个我们国境的收容所，要拯救那里的人出来的话，我去这里本身是宣

告打仗的，对不对？所以有使命的人是自动的有争战，那我要完成使命，又要得

到荣耀的冠冕，我就不要争战，哪有这样的道理？不可能的事！  

一个字一个字，各位在祷告当中，好好的检讨一下！阿们！ 
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